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優先
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要望内容

※原文のまま
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1 舘町 1 福祉会館について 1

福祉会館が近く廃止になるそうですが跡地はどのように利用されるので

しょうか。

低コストでのお年寄りの集まりの場とかあれば、、

由利本荘市の方針とは方向が違うと思いますが意見として。

市民サービス課

矢島福祉会館は建築から５０年以上経過し、老朽化も著しいことからいず

れ解体する計画となっておりますが、解体後の敷地の活用については、現

時点では未定であり、今後検討していく必要があると考えております。

2 舘町 2 矢島格技場について 1

格技場が避難所として表示されておりましたが徒歩で避難すると遠回りに

なりひまわり畑を直進するにはお年寄りには危険です。

旧楊小路跡に砂利道でもいいので歩道にすることはできませんでしょう

か。

市民サービス課
歩道を整備する予定はありませんが、日頃からの避難訓練などを通じて、

足元の安全な舗装路にて避難いただくようお願いします。

3 羽坂 1 〇〇〇店 1

空家となっている〇〇〇店の道路に面した屋根からの落雪が、通行車両、

歩行者にとって危険な状況となっているので何か対策できないでしょう

か。

市民サービス課

個人の財産であるため、市として空き家に対し手を加えることはできませ

んが、積雪等自然災害に伴う被害が想定される場合は、災害対策本部等の

指示により市費で防止策を講ずることができる場合もありますので、今後

とも町内と連携しながら適宜対応してまいります。

4 城新 1 民部坂　石敷 4

石敷に浮きがあるので補修願いたい。

前年度の補修方法は雑であるので以前の補修方法に戻して欲しい。（景観

事業で施工した物であるから景観も考慮して欲しい）

産業建設課 直営作業班で補修を行い完了しております。

5 城新 2 民部坂　松の木
道路脇にある松の木が枯れ枝等の落下により通行人あるいは通行車両に被

害が及ぶ恐れがあるので処理願いたい。
産業建設課 伐採作業を業者へ依頼しております。

6 城新 3 民部坂　道路に覆い被さる樹木 道路に樹木が覆い被さり通行車両支障がある。 産業建設課 法面の所有者へ適切な管理をお願いしております。

7 城新 4
天寿坂

（天寿前から矢島神社への道）

他からの観光者の通行もあるのでツタ等の刈り払いを継続的に行ってもら

いたい。
産業建設課 直営作業班で除草剤の散布を行っております。

8 小田 1
〇〇〇〇宅　城内字八森下〇〇

（空き屋）（小学校通学路）
1

令和4年度、令和5年度も要望しましたが再度、全面的解体をお願いした

い。（現在、家の傾きも大きくなり危険度が増している状況です。）
市民サービス課

個人の財産であるため、原則として市で解体することはできません。関係

者と文書や電話で連絡を取り、早急に対応いただくよう要望しておりま

す。

9 小田 2
伊豆温泉へ行く坂道

小田線
5

大きく穴が開いている所が２箇所、細かく砕けている所が３箇所あり、大

きくなる前に補修してもらいたい。（道路の破損）
産業建設課 直営作業班で舗装補修を行い完了しております。

10 小田 3 〇〇〇〇宅側にある土砂 1 前年と同様に今年も小田堰の堆積した土砂の撤去作業をお願いしたい。 産業建設課 昨年と同様に直営作業班で対応できる範囲で実施します。

11 小田 4
〇〇〇〇宅の後にある水路

（城内字沖小田〇〇）
1 堆積した土砂の撤去作業をお願いしたい。 産業建設課

現地を確認しましたが、堆積土砂が少量であることから経過観察してまい

ります。

12 小田 5

〇〇〇〇宅から農道を約５０ｍ歩いた

所の水路

（城内字中台〇〇）

1

７月２５日の大洪水にて土砂崩れが起き、水路を約５０％塞いでいる状況

である。

崩れた土砂の撤去作業と補強もお願いしたい。

産業建設課
農業用水路は受益者での対応となりますが、費用に対する補助事業があり

ますので産業建設課までお問い合わせください。

13 川原小坂 1 旧国道脇側溝 １カ所
昨年11月の大雨により水路（D=600、H=500）にザクが流れてきて、道路

に溢れた。水路のザクを除去してほしい。
産業建設課 直営作業班で撤去作業を行い完了しております。

14 川原小坂 2 治山堰堤の改善 １カ所
上記ザクが流れてくる上流に治山堰堤があるが、ザクが満杯のため大雨の

度にザクが流れてくるので対策を講じてほしい。
産業建設課

堰堤の管理者である県へ7/18に情報提供を行っております。また、堆積土

砂の除去について要望してまいります。

15 川原小坂 3 鉄道アンダーパス付近歩道 １カ所
今冬の除雪で舗装がはがされ、アスファルトや砂利が付近の畑に飛ばされ

た。降雪前に補修していただきたい。
産業建設課 除雪業者へ補修を指示し、舗装補修作業が完了しております。

令和６年度　　地域要望事項
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16 川原小坂 4 旧国道への誤侵入対策
前杉バイパスが開通して10年になろうとしているが、未だに旧国道に間違

えて入っていき戻ってくる車を見かける。対策を講じてもらいたい。
産業建設課

カーナビゲーションの誘導による誤進入とのことですので、行政での対応

は困難と考えております。

17 川原小坂 5 川原小坂会館前横断歩道標識 １カ所
今年4月に標識が傾いているのが確認された。ポール下部に押された跡があ

る。風が強い場所でもあり事故を危惧する。
市民サービス課

現状を確認いたしました。道路標識については秋田県公安委員会の管轄と

なります。窓口となる由利本荘警察署へ8/26に要望した結果、9/9に次のと

おり回答ありました。

回答内容：補修予定。

18 杉沢 1

国道108号から熊ノ堂より杉沢から田

中までの間の道路

市道矢島１号線

道路幅5m未満の生活道路で白い歩道もない。川辺には2社企業が有り、朝

夕の通退勤時間帯、日中の業者の出入り、また自営業の大型トラクタ等、

他の生活道路に比べ交通量が多く、スピードも出ているので、速度規制を

要望する。（30km/h規制標識、減速を促す標識）

市民サービス課

道路の速度規制および標識設置につきましては秋田県公安委員会の管轄と

なります。窓口となる由利本荘警察署へ8/26に要望した結果、9/9に次のと

おり回答ありました。

回答内容：現場等確認した結果、規制不要と認めた。

19 杉沢 2
杉沢橋から熊ノ堂までの道路

市道矢島１号線
舗装の劣化によりヒビ割れが発生しており、再舗装を要望する。 産業建設課

舗装補修（パッチング・穴埋め）については、必要に応じ補修を実施して

まいります。大規模な修繕（オーバーレイ等）については、交通量や損傷

の状態を考慮し優先度の高い道路から工事を実施しているところであり、

今後の状況をみながら検討してまいります。

20 杉沢 3

川辺センター脇のお墓の下の道路

（小林テック脇）

市道　砂子沢１号線

・市道なのかはっきりわかりません。急な山の下で雨が降ると水がたま

り、水はけが悪く、道の中央には雑草も生え山側の道路端に土がたまりせ

まくお墓に通じるので困っています。お盆等には人が通るにもかかわら

ず、車が通ると大変です。

※ちなみに砂子沢部落よりお墓に向かう道路は、舗装状態も良く幅も広い

です。

※市街地の道路はすみずみまで直しているが差があります。考えてくださ

るようお願いします。

産業建設課
舗装補修（パッチング・穴埋め）については、必要に応じ補修を実施して

まいります。

21 杉沢 4 沢内川の杉沢橋から河口付近まで 1 川底からの草丈の高い草の刈り方をお願いします。 産業建設課 河川の管理者である県へ7/18に草刈りの要望をしております。

22 杉沢 5 〇〇〇〇宅付近 1
①電柱にからんでいるつる類の除去

②電線に接触している竹の除去をお願いします。
産業建設課 電柱の管理者である東北電力に情報提供し、作業完了しております。

23 杉沢 6
〇〇〇〇宅付近

造石線
1 コンクリート面の亀裂を補修願います。 産業建設課 直営作業班で補修作業を行い完了しております。

24 木在 1

木在橋傍のクリーンセンターに設置し

てあるチャイム放送施設を、木在会館

駐車場に設置してある拡声器と同じシ

ステムにしてもらいたい。

一式 市からの緊急放送が上木在では全く聞こえず、他に知る媒体が無いため。 市民サービス課

設置要望のありました同報系防災行政無線につきましては、本市の広大な

面積や地域特性を考慮しながら整備を進めてまいりましたが、同報系防災

行政無線ではすべての地域を網羅することは困難であると考えており、新

たに整備（設置）する計画はありません。市としては防災メールまたは市

ホームページ、LINEによる防災情報をもって市民に伝達できるよう進めて

いきたいと考えております。

25 木在 2

市道木在線（木在字山の田〇〇）〇〇

〇〇宅Ｔ字路間にガードレールを設定

してもらいたい

要検討

同所は下の水路まで５～８ｍ位の法高の道路がガード無しの状態で３０ｍ

位続いており、先日（6/6.9日）同現場において衝突転落事故が発生し、当

部落始まって以来最悪とも言える大事故となりました。行政側といたしま

しては、冬期間の除排雪の利便性等のからみもございましょうが安全第一

で対処お願い致します。

ガード長さは現場確認でお願いします

産業建設課
法高を確認しガードレールが必要と確認された箇所については、設置に向

け予算要求してまいります。



№ 町内会名
優先

順位

要　望　箇　所

（名称または路線名など）
数量

要望内容

※原文のまま
対応課 対応内容

令和６年度　　地域要望事項

26 木在 3 消火栓用のホース格納箱の更新 1機
〇〇〇〇宅（木在字中村〇〇）に設置している格納箱が腐食のため使用に

耐えられないため更新をお願いします
市民サービス課 地元消防団を通じて、更新の対応をします。

27 木在 4 木在橋までの市道の舗道再構築 一式

毎年除雪機等で破損した部分の補修は実施していただいてるが、雑草の根

が廻り細かい罅割れから雑草が生えて来て見すぼらしくなっている。部分

補修のみでは限界があり再構築をお願いしたい。当面は除草剤散布など応

急対応はするが年々劣化が進んでいる。

３年以内位が希望。

産業建設課

昨年度も回答しておりますが、舗装の打ち替えやオーバーレイについて

は、交通量や損傷の状態を考慮し優先度の高い道路から工事を実施してい

るところであり、歩道舗装の打ち替えについては必要に応じ補修で対応し

ております。

28 木在 5

街灯の設置を希望

電柱に表示番号　中山線93東３北　の

電柱へ

１台
曇りなど特に夜は周りが見えないほど暗くて歩けない。近年、熊の出没な

ど聞き木々などあり安心して歩けない。
産業建設課 近隣に既設の防犯灯があることから、新設の予定はありません。

29 木在 6
木在橋からの歩道の段差を無くして欲

しい
２カ所

木在橋から代行道路曲がりまでの区間３カ所の段差があるが１カ所農道へ

の箇所を除く２カ所の段差を無くして欲しい。そうすることで除雪機によ

る破損なども減るのでは。

産業建設課

歩道の段差については、ほ場整備を行う前の農道・農地への進入路がほ場

整備後に使われなくなったものです。「優先順位４」と同様に必要に応じ

補修で対応しております。

30 木在 7
木在橋からの市道及び歩道の一部に損

傷箇所修理
一式

〇〇〇〇の付近の市道にアスファルトに穴が数カ所と歩道の損傷が多々見

られる。雑草の繁殖の原因になる。
産業建設課 直営作業班で舗装補修を行い完了しております。

31 木在 8

山の田から代行道路に抜ける１号線道

路の路面維持等に使用予定。

（木在幹線）

12t

砂利供給の要望

２ｔ車で６台分ほど供給くださるようお願いいたします。（ポンプ場傍の

農道脇に下ろして）

産業建設課
砕石を指定の場所へ運搬しておりますので、引き続き道路の維持活動にご

協力をお願いいたします。

32 木在 9

木在部落内へ速度標識（40㎞）の設置

をお願いします

（木在線）

４機
部落外の方の走行で速度標識が無いため速度をあげての走行が怖い。（危

険を感じる）
市民サービス課

道路の速度規制および標識設置につきましては秋田県公安委員会の管轄と

なります。窓口となる由利本荘警察署へ8/26に要望した結果、9/9に次のと

おり回答ありました。

回答内容：現場等確認した結果、規制不要と認めた。

33 木在 10

〇〇〇〇宅(木在字下木在〇〇)脇の側

溝のＴ字路で交差する地点に泥溜用の

桝を設置して頂きたい。

一基

同所は、東側と南側から下ってくる側溝の交差地点であるが、泥溜が無く

泥が沈滞し交差点の側溝の蓋の下の水路にも泥が溜ってしまう。頑丈な側

溝の蓋を外す事は非常に困難な為に手前に桝を設けて頂きたい。

産業建設課

現地を確認したところ、桝を設置するスペースを確保するために横断側溝

の入替を行う必要があります。状況は確認出来ましたので、優先度を考慮

し検討してまいります。

34 持子 1
持子線(持子１･２号線）

舗装修繕、側溝整備
1 〇〇〇〇宅から〇〇〇〇までの舗装修繕、側溝整備 産業建設課

直営作業班で舗装補修を行い完了しております。

側溝については、既存側溝に堆積した土砂等の撤去を行っております。

35 持子 2 矢島１号線 1 ゴミ不法投棄看板設置 市民サービス課 不法投棄禁止看板設置を完了しております。

36 持子 3 林道木在線、行平線 1 林道の草刈 産業建設課 直営作業班で対応できる範囲で実施します。

37 持子 4 矢島１号線 1 持子地区　歩道の草刈 産業建設課 直営作業班で対応できる範囲で実施します。

38 八ツ杉 1

市道から八ツ杉村コミュニティー会

場、神社までの車道（坂道）に拡幅要

望

現在の道幅は２メートル軽トラック１台が通れる幅しかありません。災害

時の一時避難所になっていることもあり、緊急車両が必要な場合は通行で

きない為、拡幅を要望します。市道から平地までの距離73ｍ

市民サービス課 確認したところ、八ツ杉村所有の私道のため町内会での対応となります。

39 八ツ杉 2
八ツ杉中通１号線と八ツ杉中通２号線

の交差ポイント

カーブミラーの設置

〇〇〇〇宅方向から通りの道路へ出る際ゴミステーションと隣にある車庫

ハウスで右側前方が全く見えず、過去に何回も車同士衝突しそうになり大

変危険であるので、カーブラミーの設置を要望します。

市民サービス課

現地を調査したところ利用者がおおよそ限定され、また交通量が少なく、

徐行することで視界は確保できると判断したため、設置には不向きと考え

ます。ご不便をおかけしますが、目視等で十分に安全を確認し運転してく

ださいますようお願いいたします。
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40 八ツ杉 3

前田表大排水の橋のガードレール設置

し直し

指鍋八ツ杉線

ガードレールが道路より堰側に大きく傾いており草刈り等の作業が出来に

くく危険である為改修してほしい。
産業建設課 直営作業班で補修作業を行い完了しております。

41 八ツ杉 4
立石字下田表　河川

川辺橋　下流部右岸

川辺橋下流右岸へ堤防を設置。

川辺橋の橋桁の影響で流れが変わり、毎年、浸食が進んでいる。

田圃の土手まで作付け圃場に２ｍと迫ってきている。

堤防は、砂質で出来ており、決壊も時間の問題となっており、布団籠でも

良いので設置してもらいたい。

産業建設課

令和２年度に河川管理者の秋田県より、設計は完了していますが他地区で

も施工を要する箇所が多数あり、優先順位を勘案の上実施しますとの回答

でした。

引き続き県に要望してまいります。

42 八ツ杉 5 バイパスと市道交差点道幅改良を 2

国道と八ツ杉方面への交差点で、八ツ杉に道幅が狭く、国道に出たい車両

が居ると、国道から集落方向に入れない。逆の場合も酷く渋滞が発生して

いる。特に冬季はひどいので調査をし、対策を望みます。

産業建設課

市道の拡幅改良など事業費が大きくなる工事については、国の補助金・交

付金を活用した事業の計画・実施をしているところですが、国からの補助

金・交付金の配分が少なく、既に着手済の事業が数年休止している状況で

あり、現在において事業化は困難であると考えております。

冬期間は必要に応じロータリ除雪車による拡幅除雪を行い幅員の確保に努

めてまいります。

43 八ツ杉 6
立石字前田表〇〇〇〇宅前から

矢島１号線(代行道路)までの市道
1

乗用車が交差できる道路幅に拡幅。

災害発生時など矢島１号線につながる道が狭く、大型緊急車両などの通行

が出来る道路がない。

また、道路幅が狭く、交互通行している状況である。道路拡幅には、地権

者方々の同意をいただいている。

産業建設課

市道の拡幅改良など事業費が大きくなる工事については、国の補助金・交

付金を活用した事業の計画・実施をしているところですが、国からの補助

金・交付金の配分が少なく、既に着手済の事業が数年休止している状況で

あり、現在において事業化は困難であると考えております。

冬期間は必要に応じロータリ除雪車による拡幅除雪を行い幅員の確保に努

めてまいります。

44 八ツ杉 7 立石字前田表　明神社台地北側法面 1
上部畑に降った雨水がまとまって法面に流れる為崩れやすいので、法面に

網を張るなどの補強対策を講じてほしい。
産業建設課

令和４年度以降経過観察してまいりましたが、法面自体は比較的安定して

いるようです。引き続き経過観察してまいります。

45 上新荘 1 新荘字岩之沢、水路 1区間

・新荘岩之沢地内の災害危険防止対策についてですが、去る７月の集中豪

雨時岩之沢の水路に流木更に土石流が堆積し〇〇〇〇宅周辺に体積更に住

居が床下浸水に至りました。

確認結果道路下にコンクリートヒューム管が設置されており手前入口にて

土留め状態となって居りました。

・更なる災害が発生する前に道路下ヒューム管（写真－１参照）を撤去し

ベンチフレーム（Ｕ時溝）等への交換をお願い致します。

産業建設課

ヒューム管からフリューム（側溝）へ布設替えを行うことで業者へ依頼し

ております。（フリュームが受注生産のため、着手は１０月以降となりま

す。）

46 新所 1
元町字新所地内市道　根井舘新所参道

登り口階段の水路

根井舘新所参道登り口階段横の水路が降雪時、度々越水して市道を流れ道

路下部の民家に流れ込む状況が発生しております。流雪溝使用時に、度々

越水事例があり現在土嚢などでの対策はしていますが、風化により崩れか

けている状況です。下部の民家は流雪溝の使用はしておりませんので何か

と不合理な状況になっていますので恒久的な対策をお願いします。

産業建設課
直営作業班で縁石ブロックによる水路側面の嵩上げを行い完了しておりま

す。
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47 新所 2

元町字新所〇〇番地

〇〇〇〇宅前の車庫脇から畑地を子吉

川へ直進した左岸沿いの畑地法面（同

町内の〇〇〇〇氏所有）。

　令和４年３月下旬頃、雪解けによるものと思われる左記場所の畑地法面

が約、幅１５メートル、高さ１５メートルにわたり子吉川に崩落したもの

であります。関係者が子吉川沿いの畑地の道としており利用している箇所

ぎりぎりまで崩落したため非常に危険であり、今後も崩れる可能性がある

ことから、法面の崩落防止工事をお願いするものであります。

　崩落以降も関係者が引き続き杭などを打ち込み崩落防止に努めてまいり

ましたが、現状維持が難しい状況になっております。昨年もお願いしてい

る所ですが今後共修復改善がなされるよう宜しくお願い致します。

産業建設課
令和４年度に河川の管理者である県に情報提供を行っております。

引き続き県に要望してまいります。

48 須郷田 1 市道矢越・田沢線 約１㎞
側溝土砂上げ

法面（急斜面）の草刈りを継続要望
産業建設課 直営作業班で対応できる範囲で実施します。

49 須郷田 2 市道田沢・上原線 約３㎞ 同上 産業建設課 直営作業班で対応できる範囲で実施します。

50 須郷田 3 町内地域道路内 下水道マンホールの段差解消
鳥海・矢島上下水

道事務所

現状を確認しております。他の地域も併せて優先順位をつけて修繕等を計

画してまいります。

51 須郷田 4 町内地域道路内
地域内橋梁の補修維持

橋前後の段差解消や欄干修繕
産業建設課 状況に応じて擦り付け舗装や高欄の補修を実施してまいります。

52 須郷田 5 市道矢越田沢 1 道路に亀裂が入っているので改修をお願いします。 産業建設課
現地を確認しましたが、近年発生した亀裂でないようですので経過観察し

てまいります。

53 荒沢 1

荒沢川

荒沢字上荒沢　矢島運送裏側～林道荒

沢線　墓地付近

一昨年は、荒沢会館の裏手、昨年は健康広場付近で河床工事を行っていま

すが、その上流も河川いっぱいに土砂の堆積、雑木が生い茂っており、洪

水の危険もあることから、工事（州ざらい等）の継続を要望します。

※また、昨年度工事した箇所で、一部ブロックの破損が見られます。

産業建設課
河川の管理者である県へ7/18に情報提供を行っております。また、土砂の

堆積・雑木対策について要望してまいります。

54 荒沢 2
荒沢字荒沢

〇〇〇〇宅前の水門付近

6月3日午後の豪雨の際、要望箇所の水門付近から大量の水が溢れ、道路を

挟んだ向かい側の小屋、住宅に影響を及ぼしかねない状況でした（〇〇宅

で支所に電話してます）

支所からは、冬期は流雪溝で使用し、春からは農業用水路として管理して

いる水路と説明がありましたが、豪雨時の対応等、適切な管理を要望しま

す。

産業建設課
管理者である水利組合（冬期は流雪溝組合）に適切な管理をお願いしてお

ります。

55 針ヶ岡 1
針ヶ岡～花立線

（開拓道路）

L=4㎞

W=4㎞

開拓道路全般に渡り、傷んでおり特に針ヶ丘側から入った所針ヶ丘神明社

裏側付近、さらに上がって行きますと大森地区内の林の中などは道路が、

下目に傾き危険な場所があります。多分に使用されている道路なので、修

復をお願いしたく要望いたします。よろしくお願いします。

産業建設課 直営作業班で対応できる範囲で舗装補修を行い完了しております。

56 針ヶ岡 2 下針ヶ岡～上野浄水場線
L=190m

W=5m

上野浄水場から町内に流れている本管が埋設されている道路（農道）が、

部落内で砂利敷などして管理しておりますが、浄水場工事のように舗装し

てもらえないでしょうか。お願いします。

産業建設課 当該道路は市道でないことから、市で舗装は行いません。

57 熊之子沢 1
熊之子沢入口

熊之子沢会館前
２カ所 カーブミラーの修復 市民サービス課 カーブミラーの修復作業を完了しております。
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58 立石 1
新しい小学校開校に伴う通学路の安全

確保について

１．立石橋の歩道ゾーンの設置

２．築舘集落内の外側線か歩行ゾーンの設置（長泥橋と同様の安全ゾーン

の設置）と集落内ブロック塀の安全確認

３．田沢川橋脇横断歩道設置

産業建設課

教育学習課

１．外側線の引き直しについて、来年度実施できるよう予算要求してまい

ります。歩道ゾーン（緑ペイント）については、橋の幅員が狭く歩道と同

等程度のゾーン幅員確保が困難なことから、設置は不可能と考えておりま

す。

２．３．６月４日に小学校・警察・秋田県・市で通学路合同点検を実施

し、田沢川橋付近は道路のカーブ区間となっており見通しが悪く事故発生

の危険度が高いため横断歩道の設置は不可能であり、国道１０８号にある

横断歩道を利用した方が安全なので通学ルートの見直しを検討した方がよ

いとの意見が出ていることから、通学ルートの見直しについて小学校と協

議をお願いします。

59 立石 2 矢島１号線

１．中山集落　〇〇〇〇宅から〇〇〇〇宅間の路面損傷がひどく走行に支

障をきたしており舗装の修繕。

２．長泥地区　〇〇〇〇宅前の凹凸により自宅と車庫に、走行車より雨水

がはねかえりの改善。

３．長泥地区　〇〇〇〇宅前の歩道から県道タッチまでの中間に防犯灯の

設置。

４．雪捨て場（中学校野球場入口）前の照明灯修繕

５．木在と持子間ごみポイ捨て禁止看板の設置

産業建設課

教育学習課

市民サービス課

１．２．舗装補修（パッチング・穴埋め）については、必要に応じ補修を

実施してまいります。大規模な修繕（オーバーレイ）については、交通量

や損傷の状態を考慮し優先度の高い道路から工事を実施しているところで

あり、今後の状況をみながら検討してまいります。

３．防犯灯については、管理棟に防犯灯、交差点に道路照明が設置されて

いることから、設置の予定はありません。

４．修繕にむけ予算要求してまいります。

５．不法投棄禁止看板設置を完了しております。

60 立石 3 矢島・下郷線

１．中山集落 〇〇〇〇宅～〇〇〇〇宅の間が幅員５ｍで普通車同士の交差

に支障きたし、特に冬期間は一方通行状態(除排雪による拡幅に３から５日

かかるため)になり、一般車両通行に支障きたしており道路の拡幅改良工

事。

２．上野平集落　〇〇〇〇宅の法面湧水対策

産業建設課

１．市道の拡幅改良など事業費が大きくなる工事については、国の補助

金・交付金を活用した事業の計画・実施をしているところですが、国から

の補助金・交付金の配分が少なく、既に着手済の事業が数年休止している

状況であり、現在において事業化は困難であると考えております。

冬期間については、必要に応じロータリ除雪車による拡幅除雪を行い幅員

の確保に努めてまいりますので、堆雪場所などの確保についてご協力をお

願いいたします。

２．過去の法面崩落以降、経過観察してまいりましたが法面自体は比較的

安定しているようです。引き続き経過観察してまいります。

61 立石 4 松沢川（仮称）
〇〇〇〇宅脇と〇〇〇〇宅脇の災害復旧工事の推進

　立石部落関係者との現地調査をお願いします。
産業建設課

〇〇〇〇宅脇については、水路の河床が洗掘されているのを確認しました

ので、出水時の状況を見ながら対策を検討してまいります。〇〇〇〇宅脇

については経過観察してまいります。

62 立石 5 林業専用道路「貝喰線」 専用道路開通にともなう、市有林の搬出間伐計画の推進 産業建設課 森林組合と協議し、R7年度までに間伐実施を計画してまいります。

63 立石 6 立石会館耐震診断
市の木造住宅耐震診断支援事業を、住宅に限らず、自治会館（立石会館）

に適用できる補助金要綱の改正。

産業建設課

（建築住宅課）
現在のところ、補助金要綱の改正は検討しておりません。

64 立石 7 子吉川
国道１０８号線　川辺橋子吉川下流右岸の堤防決壊にかかる早期復旧工事

の推進。
産業建設課 引き続き県に要望してまいります。


